69 m2
Réf. 3_4010
595 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Découvrez cette jolie maison mitoyenne, située dans une résidence
paisible avec piscine et services de régisseur, au coeur du prestigieux
domaine du Royal Mougins Golf Club. Profitez d'une belle exposition
sud-ouest qui baigne la villa de lumiere naturelle tout au long de la
journée. Le rez-de-chaussée offre un spacieux séjour-salle a manger
ouvrant sur une grande terrasse, une cuisine entierement équipée, et
des toilettes pour les invités. A I'étage, vous trouverez deux chambres
confortables, une salle de bains, une salle de douche, des toilettes,

ainsi qu'une terrasse offrant une vue ...

Discover this charming semi-detached villa located in a peaceful residence with a
pool and concierge services, nestled in the prestigious Royal Mougins Golf Club.
Enjoy a beautiful southwest exposure that bathes the villa in natural light throughout
the day. The ground floor features a spacious living-dining room opening onto a
large terrace, a fully equipped kitchen, and guest toilets. Upstairs, you will find two
comfortable bedrooms, a bathroom, a shower room, toilets, and a terrace offering
stunning views of the golf course. Additionally, this villa includes a 16 m2

independent bedroom ...

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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